

Avanzó poco más de \$12: Dólar sube hasta los \$940 apoyado en baja del cobre

EYN

La caída del precio del cobre y de otras materias primas, sumada a comentarios del candidato presidencial estadounidense Donald Trump, sobre mayores aranceles, provocaron una mayor depreciación del peso frente al dólar.

La divisa estadounidense cerró ayer con un avance de 1,4%, hasta los \$940, es decir, un alza de \$12,7 en sus operaciones más líquidas, en línea con el negativo desempeño de otras monedas de América Latina.

Con ello, el dólar anotó su mayor aumento desde principios de septiembre y acumuló un avance de \$43,8 en lo que va de octubre, mientras sumó un incremento de \$66,2 en lo que va del año.

“Le ‘pegaron’ a todas las monedas de la región, básicamente siguiendo a los *commodities* por la desazón del plan de estímulo de China. El peso chileno terminó acoplándose al mismo movimiento, a pesar de que la fuerte baja de petróleo nos beneficia”, dijo un analista en una nota consignada por Valor Futuro.

El precio del cobre, principal exportación chilena, retrocedió ayer un 1,2%, hasta US\$ 4,26 la libra en la Bolsa de Metales de Londres, una baja que fue en todo caso menos pronunciada que la del barril de petróleo, en medio de recortes en las expectativas de consumo de materias primas, especialmente por la débil demanda de China, pese a los planes de estímulo económico anunciados en las últimas semanas.

En opinión de operadores, el fuerte avance anotado por el dólar en las últimas semanas

En lo que va de octubre, la divisa estadounidense acumula un aumento de \$43,8, mientras que en el año suma un incremento de \$66,2.



pone cierta cautela a la decisión que adoptará mañana el Banco Central sobre su política monetaria, aunque existiría un mayor consenso de un recorte de un cuarto de punto porcentual (ver nota relacionada).

El factor Trump

El retroceso del peso se dio, además, en una jornada en que el dólar globalmente se fortaleció al nivel más alto en dos meses, mientras el expresidente Donald Trump defendía las propuestas de aumentar drásticamente los aranceles a las importaciones extranjeras.

En una entrevista con Bloomberg, el candidato republicano a la presidencia mencionó

las políticas comerciales que planea impulsar con economías como México, Europa y China. Ello empujó al peso mexicano a caer hasta un 1,7% frente al dólar, mientras que el euro amplió sus pérdidas.

“Los mercados están prestando mucha atención a Trump, ya que las expectativas de una victoria de Trump han aumentado”, señaló Paresch Upadhyaya, director de renta fija y estrategia cambiaria de Amundi US. “A solo tres semanas de las elecciones, los mercados deben incorporar en los precios las perspectivas de una victoria de Trump, y en los mercados de divisas, eso se verá directamente afectado por los comentarios sobre aranceles”.